



希望に満ちた 新春を迎えて



田代特報
1月号
発行所 田代村公民館
電話 19 小川白浜
電 責任者 町神印刷
大根占社
編集責任者 大根三開
編集責任者 大根三開

兵庫県一進 70

村長 湯ノ谷米吉

昭和36年1月1日

田代特報

1月号



新春を迎えて

県議会議員 柴立芳文

明けましておめでとうございます。

昭和三十六年の新春を皆様と共に元氣で迎える事が出来ました。御同慶に見えません。

昨年度は、我が田代村でも台風の被害もなく農作の年としてすぎましたことはこれ又喜びにたえないところでありまして、一般的には明るい正月を迎えることが出来ました。

只々、今日池田内閣の経済成長政策として、所得増加計画が立案され本年度から実施の段階になろうかと存じます。

その計画の中に農業政策も又村政の中に於てもこれ等の計画的農政転換が要求されるものと思われます。

我々は、県政の中に於ても又村政の中に於ても、この政策転換を充分検討して、対処していく覚悟と準備をなさねばならない年となると存じます。

農業協同化、合理化、機械化等を、具体的な方策として、村当局も農協も真険な研究がなされる年となると思われます。

又先の国会で通過致しました、農林漁業基本問題調査会法に基づき、政府に対し

名々の産業別に答申がなされつゝあります。

その中で田代村に直接関係する答申であります。國有林のあり方について我々です。

が要求してやまない事は、從来よりもまして国有林の経営方式を地域住民の経済に直結する方式に改めてはいいことあります。

具体的には国有林を今少し

も村有に、或は部落有、或は個人有に移管すべきであり

又今少し国有林の余剰金を地域開発の予算に廻すべ

きであると思います。

これ等の主張を皆さんと共に実現すべく努力すべき年

となると思います。

い年になろうと思ひます。

私も四十六才の新春を迎えるに当たり、今迄の村民の

皆様の御援助に対し、御恩返しをいたすべき時期が

来たものとして覺悟を新たに

して努力して行きたいと考

える次第であります。

皆様方の従来にも増した御指導を懇願申し上げます。

私も昨年の二月に印度を初め東南アジア諸国の印象記を報告申し上げたいと考えます。

只々御了解を得たいのは、

私は昭和三十六年の新春

をお祝い申し上げます。

年頭に当り過去一年を省

みてみると、昨年は台風等の災害もなく、すべての

年頭に当り過去一年を省

(一) 農家経済計画化運動をとりあげた理由

いたのではこの運動は進み向されるに
ません。

農家經濟計画化

(三) 五、一、貯金

小組合長の立場から

辺志切小組合長 近川 稔

落として、既に、ことが出来、既に、落として、既に、ことが出来、既に、落として、既に、ことが出来、既に、落として、既に、ことが出来、既に、落として、既に、ことが出来、既に、落として、既に、

一貯金の推進にのつ
ます時に我が田代
二十五年度に第二
本県でも稀な農家の

ノル村として指定された。主的な計画をたて、将来的希望の毎日を

れなりの推進に努め、生産意欲に燃え、長の基礎を固めつゝ居られる訳であり

更に部落の推進目
へさして頂き、広
く指導を仰ぎ近代
で、月給を上るため

短設に邁進致し度
ます。
況打開のためにも、
果すためにも、豊か

長は必然的な問題と
私共の部落では地域

このためには其の方を深く検討し合つ

感覚のない無計画

村民の皆様、新しく
まいりあらわる点
を心から喜び申す

新しい年、希望の
た。そこでこれの
れは私どもが今だ

指導をもとめ、各
ごとに喜びをかく。
希望て、満ち満て

標を得る事が出来
です。どの顔も生
青空の様にすみわ

親父の営農計画に

るに笑かほごろひ家
記帳するにも今迄

ソロバンの玉の音

新年と共に

婦人の一代五代の経済計画化運動の推進の全般をめぐる話題は、必ず収支の事を考えました。自分の家はどれだけの収入を挙げれば足りるか、其の生産を挙げられるか、生産に必要な条件は揃つて居るか、産業部門間の構成は、一番問題の資金の面、労力条件比の様な要素が揃ふれば、生産の改善は達せられるでしょう。

依上の農業計画が立つたら生活面をふりかえって見る必要がある。

農業と生活との合理化こそ農家経済の向上をもたらし、生産意欲を誘い明るい家庭生活が營まれ、文化生活のため、この辺志切婦人の会員の感激の声と希望をまとめて発表し上げたいと思ひます。

今迄「財布を主婦の手に」と呼ばれ、進められて参りましたが、「女どもにはとても任せられない」とか「女が権利が強くなる」とか、色々云われて、なかなか渡してもらえないものなれば、農協のお陰には、他なりませんけれども、部落の一済に実施して下さいましたと言ひ事は、言う迄もなに困難をきたして居りました矢先、農協としては、この様な寛大な処置をとつて下さいまして、しかも部落の男性の方々も、ようこそ思ひ切つて、手離して下さいましたと、我々婦人は深く感謝申し上げずには、居られません。

一番大事であるべき、我が家は借金がどれ程あるのか知らないなかった婦人が多かつた様ですが、此の際それも必